
L’occasione della nostra vita
Fissiamo il dito e non vediamo la luna. Monti è il dito, la
luna è la Terza Repubblica. Il mondo che verrà non appartiene
a Napolitano, a Letta o a Monti per ragioni di età e di
pensiero. Le nuove generazioni ricostruiranno il Paese o lo
distruggeranno in modo definitivo. L’attuale classe politica è
un puro effetto ottico, come quando nella pupilla permane a
lungo la luce di una lampada. Dobbiamo toglierci gli occhiali
e guardare la realtà con nuovi occhi. Un’Italia senza più i
vecchi punti di riferimento porterà incertezze, spaesamenti,
paure, ma anche grandi opportunità di cambiamento. In questi
anni  abbiamo  vissuto,  come  popolo,  non  al  di  sopra  delle
nostre possibilità, come si dice comunemente, ma al di sotto
delle nostre possibilità. Siamo così abituati al degrado che
lo diamo per scontato, ineluttabile. Se non crediamo in noi
stessi perché dovrebbero crederci gli altri? Uno dei danni più
gravi del ventennio breve berlusconiano è stata l’espulsione
dei capaci e degli onesti dalle Istituzioni, dalle grandi
imprese, dall’informazione, dalle banche, da qualunque settore
che  potesse  disturbare  i  manovratori.  E’  necessaria  una
disinfestazione a ogni livello dei collusi, degli incapaci,
della  mano  morta  dei  partiti.  Dalle  municipalizzate  al
Parlamento. E’ l’ora del repulisti. C’è un sentimento cupo da
“Si  salvi  chi  può”  con  la  corsa  alla  mattonella  in  cui
nascondere i propri risparmi e l’incertezza sul futuro. Invece
dovremmo benedire questa crisi. Senza non sarebbe cambiato
nulla,  invece  ora  può  cambiare  tutto.  Dalle  collanine  e
brillantini falsi che ci hanno accompagnato in questi anni non
poteva nascere nulla, dal default può nascere un fiore.
Il  fallimento  dell’euro  è  una  benedizione,  distruggerà  la
partitocrazia. I leader sono una montagna di merda, i partiti
sono morti. Gli italiani per capirlo hanno bisogno di uno
shock che sta per arrivare. Stiamo entrando in un nuovo mondo
che, se vogliamo, possiamo ricostruire dalle fondamenta, come
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altre volte è successo nella Storia. Siamo abituati. “Per
arrivare all�alba non c�è altra via che la notte” (*) e la
notte sta finendo. Come sarà il nuovo giorno dipende solo da
noi. Nessuno può chiamarsi fuori o dire “Tanto non cambia
nulla  in  questo  Paese“.  Questa  è  la  mentalità  dei  servi.
Comincia tu! Ognuno vale uno, ma chi non partecipa vale zero.
Il  Programma  del  M5S  è  figlio  del  futuro.  Loro  non  si
arrenderanno  mai  (ma  gli  conviene?).  Noi  neppure.

(*) Kahlil Gibran
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